

La superficie boisée de Cuba atteint 30,6% du territoire national



La Havane, 25 février. (RHC).- La superficie boisée de Cuba a augmenté de 0,8% l'année dernière par rapport à 2015.

Au cours de la réunion de bilan annuel du ministère de l'Agriculture, on a pu savoir que la superficie boisée de Cuba atteint maintenant 30,6% du territoire national.

5 330 nouveaux hectares ont été rajoutés au programme de reboisement en 2016.

Un rapport précise que 1 471 hectares ont été reboisés dans ce que nous appelons les franges hydro-régulatrices aux bords des cours d'eau.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/122682-la-superficie-boisee-de-cuba-atteint-306-du-territoire-national>



Radio Habana Cuba